

FRIEDENSAKTIONEN EINER BARNIMER SCHULE

4. Mai 2022



Foto: MBSJ

In der **Johann-Wolfgang-von-Goethe-Schule** in Eberswalde fanden verschiedene Solidaritätsaktionen für Frieden in der Ukraine statt.

Der Jahrgang sieben hat einen Spendenlauf organisiert, bei dem die Schüler*innen insgesamt 1174 Euro gesammelt haben. Sie spenden das Geld an die Initiative der Hochschule für Nachhaltige Entwicklung Eberswalde. Außerdem hat die Klasse 9b insgesamt vierzig Unterstützungs-Pakete gepackt, die bereits angekommen sind.

Von außen sind darüber hinaus an der J.W.v.Goethe-Schule Banner im Zeichen des Friedens zu sehen, die insbesondere auf Initiative der Lernwerkstatt gestaltet wurden. Viele Fenster des Oberschulgebäudes sind im Zeichen des Friedens und der Solidarität mit blau-gelben Herzen dekoriert und innerhalb des Grundschulgebäudes sind einige Friedenstauben sichtbar.

Diesen Aktionen im Zeichen des Friedens werden weitere folgen.

Nachfolgend einige Impressionen:



Fotos: Rebecca Schwegel, Schülercoach an der J.W.v.Goethe-Schule